
河 合 町 教 育 委 員 会 会 議 録 

第 １２ 回（１２月） 
日    時 令和６年１２月１９日（木）  1３時３０～ 

  

開 催 場 所 河合町役場 3 階 第５会議室 

  

出 席 委 員 教育長  上 村 欣 也 

職務代理 福 本 優 子  委  員  森 嶋 勝 彦 

委 員  山 川 裕 子  委  員  中 村 由 香 利 

委 員 以 外 

の 出 席 者 

教育委員会  教育振興部長   中 尾 勝 人               

生涯学習課長   吉 川 浩 行  

教育委員会事務局 教育振興部総務課 

課    長  川 村 大 輔 

指導主事  本 多 茂 経   

欠 席 委 員 なし 

  

開    会 教育長 

  

 ≪議事及び報告事項≫ 

  

議案第 23号 国際交流＆イングリッシュキャンプの後援について 

【了承済】 

  

 報告第 18号 令和 5年度 河合町教育委員会事業点検・評価報告書  

 【報告了承済】 

  

 報告第 19号 第 9回 北葛城郡学童野球大会の後援名義について 

 【報告了承済】 

  

報告第 20号 第 16回 北葛城郡少年少女空手道選手権大会の後援名義について 

 【報告了承済】 

  

報告第 21号 すな丸イベントの後援名義について  

【報告了承済】 

  

 ≪教育委員会会議録≫ 

（１） 国際交流＆イングリッシュキャンプの後援について 

● 主な説明 （川村教育振興部総務課長） 

 （教育長）了承することとしてよろしいか？  

（異議なしの声） 

（２） 令和 5年度 河合町教育委員会事業点検・評価報告書  

● 主な説明 （中尾教育振興部長） 

 森嶋委員から数ヶ所の文章表現方法や校正などについての提案ありました。 



中村委員 

「全国学力・学習状況調査結果から本町の児童生徒のパソコンやタブレットの

使用率は高いのが事実ですが、本来の目的である学力向上について、「パソコン

を使用することは勉強の役に立ちますか」の質問に対する結果も入れるべきでは

ないかと思います。」 

「コミュニティスクールについての記載がありません。教育大綱、アクションプラ

ンとの整合性が必要だと思います。」 

「AＬＴの回数増加やオンライン英会話をアピールしても良いのではないでしょ

うか。」 

山川委員 

「英語への関心は高まっていると思います。」 

中尾部長 

「内容について、ご意見を頂いたところは再度検討し、修正します。コミュニティ

スクールについては今のところ立ち上げの予定はありません。」 

 （教育長）了承することとしてよろしいか？ 

（異議なしの声） 

（３）  

報告第 19号 第 9回 北葛城郡学童野球大会の後援名義について 

● 主な説明（吉川生涯学習課長） 

 資料に基づき説明をする。 

 （教育長）了承することとしてよろしいか？ 

（異議なしの声） 

    （４）  

報告第 20号 第 16回 北葛城郡少年少女空手道選手権大会の後援名義について 

● 主な説明（吉川生涯学習課長） 

 資料に基づき説明をする。 

 （教育長）了承することとしてよろしいか？ 

（異議なしの声） 

（５）  

報告第 21号 すな丸イベントの後援名義について  

● 主な説明 （川村教育振興部総務課長） 

 （教育長）了承することとしてよろしいか？  

（異議なしの声） 

（６）  

追加報告 ピアニカの魔術師コンサートについて 後援名義の使用許可申請 

       ● 主な説明（吉川生涯学習課長） 

 （教育長）了承することとしてよろしいか？ 

（異議なしの声） 

（７）  

そ の 他 ・河合町 12月町議会一般質問について（川村課長・吉川課長） 

・部活動の地域移行について（中尾部長） 

・新聞記事について（本多指導主事） 

閉会 教育長   １５時０0分  閉会宣言 

 


